



SMART

Buletin Sekolah Islam Tugasku
Synergy, Modern, Active, Responsible, and Trust

Jalan Pulomas Jaya No. 2 Jakarta. 13210. Telp. 021-478 611 30. Fax.021-296 281 21

SMART No. 113

Desember 2024

Menengok Kebelakang, Program 2024/2025

Sebagai kegiatan pembuka untuk tahun Pelajaran 2024/2025 ini, pada 11 Juli 2024, disampaikan oleh manajemen sekolah kepada seluruh orang tua siswa di Kelompok Bermain, TK, SD, dan SMP.

Semua program yang ada disampaikan secara umum oleh Pak Agus dan dilanjutkan program yang lebih mendalam di dalam unit KB dan, SD, dan unit SMP, dengan model-model penyampaian yang berbeda-beda. Bapak dan Ibu Guru menginginkan metoda yang membuat suasana penyampaian lebih *fresh* dan tidak satu arah.

Semua program yang ada tujuannya adalah untuk menjaga kesinambungan

perkembangan pembelajaran dari jenjang KB hingga SMP. Meski harus tetap berbeda mengingat peserta didik di setiap unit berbeda kesiapan pengetahuan dan emosinya. Untuk memastikan bahwa ananda yang ada di unit besar tetap mendapatkan tantangan pengetahuan dan kegiatan eksplorasi sesuai dengan kematangan usia belajarnya.

Terimakasih banyak atas kerjasamanya Bapak dan Ibu orang tua sepanjang semester lalu, Dan kita sambut Semester 2 di tahun 2025. Dengan harapan semoga Allah Swt selalu melimpahkan kepada kita; inayah dan pertolongan-Nya dalam memberikan pendampingan bagi tumbuh dan kembangnya ananda. Aamiin.



AGENDA TUGASKU

19 Des – 2 Januari 2025; LIBUR Sekolah.
Senin, 6 Januari 2025; Siswa masuk.
Awal semester 2, 2024/2025

Konferensi Perpustakaan Sekolah



Pada 27 September 2024, Pustakawan dan KS SD Islam Tugasku, **Ibu Rita Novita**, berkesempatan menjadi presenter dalam kegiatan Konferensi Perpustakaan Sekolah Indonesia yang diadakan oleh Asosiasi Tenaga Pustaka Sekolah Indonesia (ATPUSI) Universitas Pendidikan Indonesia (UPI), Bandung.

Dalam konferensi, Pustakawan mempresentasikan hasil praktik baik dengan topik "**Promosi Perpustakaan Melalui Assembly**". Makalah praktik baik ini di-review beberapa Dosen jurusan Ilmu Perpustakaan UPI dan Praktisi Perpustakaan ATPUSI.

Membaca Hening 2024



Membaca Hening tahun 2024 berlangsung di setiap akhir bulan bahasa, Oktober. Yang pada tahun ini baru dapat digelar pada hari Senin, 4 November 2024. Kegiatan membaca hening berlangsung untuk semua siswa dan guru. Acara berlangsung dengan *hybrid*. Dimana tidak semua siswa dapat di tampung di dalam satu tempat. Oleh karenanya, peserta dibagi dalam 5; lapangan sekolah, *hall*, Perpustakaan Rukmini untuk , Musholah, dan di Ruang

Bersama lantai 3.

Ada 4 aktivitas dari kegiatan membaca hening tahun 2024 ini. Yaitu; (1). Berkostum karakter tokoh cerita pilihannya, (2). Meringkas cerita, (3). Menggambar tokoh cerita, (4). Display ceritaku, dan (5). Membaca hening. **Acara ini bertujuan sebagai upaya sekolah dalam mendukung dan memotivasi kepada semua warga sekolah agar tetap gemar membaca buku.**

Ayah Teguh untuk Anak Tangguh

Parenting di SDI Tugasku pada Sabtu, 30 November 2024 mengupas dan berbincang tentang Ayah. Disampaikan oleh Ayah Irwan bekerjasama dengan HI, *Human Initiative*.

Ayah Irwan mengajak semua Ayah yang untuk meneladani Nabi Ibrahim As dalam mengemban amanah bersama Nabi Ismail As. Menjadikan contoh dalam berkomunikasi yang penuh kasih dan sesuai bimbingan Allah, dengan logika perkembangan Nabi Allah Ismail As saat mengemukakan mimpinya untuk berkorban.

Dan sebagai penutup paparan, semua Ayah diminta membuka amplop surat yang dikirim oleh anandanya. Surat cinta ananda untuk ayahnya. *Masya Allah*.



Simfoni ANAK NEGERI



Di Gedung BRIN Jalan Thamrin, Jakarta, pada hari Sabtu, 15 Juni 2024, *alhamdulillah* telah berlangsung Pentas Kesenian TK tahun 2024 dengan judul **Simfoni Anak Negeri**. Merupakan kegiatan akhir tahun yang melibatkan seluruh ananda di KB dan TK.

Kisah tentang kaya, indah, dan sejahteranya Indonesia. Negara yang terdiri atas pulau-pulau dengan para penduduk yang kaya dengan seni dan budayanya. Serta berbagai aktivitas menari di sekolah yang dijalani oleh anak-anak dalam hari-hari belajarnya.

Kami menyampaikan terimakasih dan penghargaan untuk semua ananda yang telah tampil dengan kepintarannya masing-masing di atas panggung. Untuk kelompok TK B menjadi penampilanterakhir di TK Islam Tugasku. Terimakasih juga untuk POMG dan WOK yang mendampingi orangtuaguru dalam mensukseskan kegiatan akhir tahun tersebut. Semoga Pensi KB/TK Islam Tugasku tahun 2023/2024 ini menjadi kenangan.



MPLS KB dan TK



Hari pertama bertemu dengan teman baru bagi ananda di usia KB dan TK akan menjadi hari yang tidak biasa. Membutuhkan usaha dan semangat maksimal dari rumah, ayah, dan bunda.

Dengan pertimbangan itu, maka guru di KB dan TK membuat acara hari pertama mereka berjumpa dengan suasana dan situasi yang seair dan setenteram mungkin. Yang membuat hari pertama sebagai hari bermain.

Ananda langsung berinteraksi dengan aktivitas bermain bebas begitu masuk lingkungan barunya itu. Ikhtiar ini bertujuan melumerkan kegagapan akan situasi yang belum pernah Ananda jumpai sebelumnya.

Alhamdulillah Ananda senang dan percaya untuk berkegiatan selanjutnya. Acara MPLS ini berlangsung pada hari Jumat, 12 Juli 2024.

Bermain Basket Bersama Ayah

Sebagai puncak tema di bulan September “olah raga”, KB dan TK Islam Tugasku mengadakan acara Bermain Basket bersama Ayah. Acara berlangsung di lapangan basket **Taman Svarga Abdi Pulomas**, pada Selasa, 10 September 2024. Acara ini digagas dengan maksud untuk meningkatkan *bonding* antara ayah dengan anak agar fenomena *fatherless* tidak terjadi pada anak-anak kita.

Kegiatan diawali dengan senam bersama, menyanyikan lagu Indonesia Raya dipimpin oleh Gwen, lalu sambutan dari Bapak Agus Listiyino.

Dalam acara ini kami mendatangkan guest star atlet dari Liga profesional (Freddy Hurulean, Christian Pattikawa, Govinda J Saputra). Juga atlet dari Kampus UNJ (Indira dan Raihan) Serta coach dari BSS (coach lang, coach Rendy, coach Diva).

Kemudian ada *coaching clinic* untuk tiap paralel kelas dengan coach dan Atlet. Mereka mengajarkan teknik dasar basket yaitu *dribble*, *passing* dan *shooting* untuk anka dan ayah.

Setelah itu ada demo basket oleh atlet dilanjutkan dengan battle 3 on 3 atlet dengan orang tua.

Selesai bermain basket anak dan ayah makan bersama. Acara berlangsung seru dan penuh keakraban antara anak ayah atlet dan coach. Anak-anak gembira berolahraga, bermain dengan ayah. Tidak lupa anak-anak juga memberikan hadiah gantungan kunci bergambar ayah yang dibuat (gambar) sendiri oleh anak.



AKU DAN DUNIA

Alhamdulillah, special event 30 September – 4 Oktober 2024 dengan Tema “Aku dan Dunia” di TK mengeksplorasi negara yang berbeda-beda. Kegiatan berlangsung mulai 26 September hingga 4 Oktober 2024.

- **KB; topik Indonesia (Jawa Tengah)**

Belajar mengenal kebudayaan Jawa Tengah yaitu batik, mengenal berbagai macam makanan dari Jawa Tengah dan permainan tradisionalnya yaitu engklek. Kegiatannya: Membuat tas batik dengan teknik jumputan, membuat hiasan pintu dari kain batik dan gantungan tas berbentuk orang Jawa. Dan Cooking menghias serabi serta membuat es dawet

- **Kelompok A1; topik India**

Belajar mengenal Taj Mahal sebagai keajaiban dunia, khas pakaian, perayaan di India, makanan khas, tarian, bunga khas India. Kegiatannya: membuat celengan Taj Mahal, Rangoli Art, boneka India, bunga lotus, cooking class Paratha.

- **Kelompok A2; Topik Jepang**

Belajar mengenal bunga khas di Jepang, budaya salam orang Jepang yaitu ojigi, pakaian tradisional, dan makanan khas Jepang. Kegiatannya: Melipat bunga sakura, membuat celengan dengan hiasan baju kimono, menghias tempat pensil dengan miniatur sushi, dan cooking membuat sushi.

- **Kelompok B 1; Topik Korea Selatan**

Belajar mengenal bangunan Namsan Tower, pakaian tradisional, hasil buah yg terkenal yaitu jeruk Hallabong. Kegiatannya: membuat Kincir angin, hiasan bunga sakura, menghias baju hanbok, membuat gantungan kelinci, kerja kelompok membuat pohon buah jeruk hallabong. Dan cooking membuat corndog.



- **Kelompok B 2; Topik Australia**

Belajar mengenalkan: bangunan iconic di Sydney, yaitu opera house dan harbour bridge. Senjata khas, alam Australia, flora dan fauna yang ada di Australia, makanan favorite warga Australia, dan peternakan sapi. Kegiatan: Kerja kelompok: membuat bendera dan peta Australia. Kerja mandiri: membuat harbour bridge dan opera house, tempat pensil kangaroo, menghias koala, menempel emu, merangkai bunga wattle, menghias bumerang, mengecap lukisan uluru. Cooking fish and chip

Pada hari Kamis, 3 Oktober 2024 menjadi puncak temanya sekaligus penutupan Special Event. Anak-anak performance sesuai dengan negara masing-masing dan ada pameran hasil karya anak yang dijual kepada orang tua masing-masing anak, serta hasil dari penjualan akan di alokasikan untuk kegiatan Bakti Sosial KB/TK Islam Tugasku.

Penutupan dihadiri oleh seluruh orang tua murid dan juga dihadiri oleh Ibu Lin S, selaku Pengawas Pendidikan di Kecamatan Pulogadung, Jakarta Timur.

SLC di KB dan TK

Setelah kegiatan *Special Event* bertema “**Aku dan Dunia**”, ananda melakukan **Student-led Conference (SLC)**. Yaitu presentasi di depan orang tua mengenai hal yang sudah dipelajari selama sepanjang term 1 dan selama *Special Event*. SLC berlangsung sesuai teman kelas seperti;

- **KB - Jawa Tengah;**
Booth 1: Salam bahasa Jawa dan membuat batik dengan teknik jumputan. **Booth 2:** mengenalkan permainan tradisional, membilang, dan ucapan terimakasih dalam bahasa Jawa
- **TKA1 -India;**
• **Booth 1:** Salam dengan bahasa India, bercerita tentang Taj Mahal, dan juga membaca doa masuk masjid. **Booth 2:** Anak-anak bercerita tentang bendera, pakaian dan makanan khas, menari India terakhir berhitung gelang sesuai angka yang dipilih orang tua,
- **TKA2 -Jepang;**
• **Booth 1:** Salam dan perkenalan diri dengan bahasa Jepang, salam org jepang dengan membungkuk, membaca hadist tentang memberi salam, dan bercerita tentang bunga Sakura. **Booth 2:** Bercerita tentang makanan Jepang yaitu sushi, mulai dari bahan-bahannya dan cara makannya. Terakhir anak memindahkan sushi menggunakan sumpit.
- **TK B 1 –Korea Selatan;**
• **Booth 1:** Memperkenalkan kedua orang tua dan salam menggunakan bahasa Korea Selatan, menceritakan baju tradisional serta doa berpakaian. **Booth 2:** Menjelaskan bangunan yang terkenal di korea selatan “Namsan Tower” di pegunungan



Namsan, Anak menghitung 1 – 10 dengan bahasa Korea Selatan dan anak membilang 11-20 dengan membangun gedung menggunakan kartu angka dan lego. **Booth 3:** Anak menuju pegunungan Hallabong yang banyak menghasilkan jeruk Hallabong di Korea Selatan,

- **TK B 2 -Australia;**
• **Booth 1:** Greeting dan opening berbahasa Inggris, pengenalan bangunan opera house di Sydney, membaca hadist menuntut ilmu dan doa berpakaian, praktek memakai pakaian sendiri.
- **Booth 2:** Mengenalkan hutan Eucalyptus dan hewan-hewan yang hidup di sana. Membilang anak koala dan kangguru. **Booth 3:** Mengenalkan peternakan sapi Australia, dan produk susu. Praktek membuat sarapan roti.



Happy Camp 2024

Happy Camp salah satu program unggulan di KB dan TK Islam Tugasku, yang bertujuan untuk memberikan pengalaman belajar yang menyenangkan melalui permainan dan aktivitas kreatif. Kegiatan ini tidak hanya fokus pada pengembangan keterampilan motorik dan kognitif anak, tetapi juga bertujuan untuk memperkenalkan mereka pada nilai-nilai penting seperti kerjasama, rasa percaya diri, dan kemandirian.

Tema **Happy Camp 2024 Carnival**, dengan tujuan menjadi anak yang mandiri dan bisa kerjasama.

Ada beberapa aktivitas yang dilakukan oleh anak-anak, yaitu membuat mainan *Rattle Drum*, *Ring Toast*, *Running Obstacle* dan juga parasut, di akhir acara anak-anak menonton pertunjukan badut akrobat.

Alhamdulillah anak-anak sangat menikmati aktivitas dalam *happy camp 2024* ini.

Sekolah itu Bernama, Ibu

Alhamdulillah,, TK, SD, dan SMP, berkolaborasi dalam pelaksanaan parenting. Kegiatan yang berlangsung pada Senin, 14 Oktober 2024, diisi oleh mantan Ketua POMG KB, TK, SD, dan juga SMP Islam Tugasku, Yang kebetulan juga adalah praktisi parenting, Ibudr **Aisah Dahlan**, yang mengusung **Sekolah itu Bernama Ibu**. Tema yang pas untuk semua Ibu dan juga Bapak. Baik orangtua siswa yang menjadi peserta utama, juga untuk Bapak dan Ibu guru saat kebersamai tumbuh kembang generasi gemilang.

Dalam paparannya, Ibu dr Aisah mengingatkan akan perkembangan dan pertumbuhan anak-anak yang tidak seragam pada setiap anak. Hal yang menjadi pertimbangan bagi setiap orangtua. Ketidakseragaman berangkat bisa dari usia, pengalaman anak, jenis kelamin, dan faktor lainnya. Juga disampaikan bagaimana orangtua untuk memahami 5 bahasa cinta-nya **Dr. Gary Chapman**, Yaitu;

1. Tindakan Melayani atau *Acts of Service*,
2. Sentuhan Fisik atau *Physical Touch*,
3. Kata-Kata Penegasan atau *Word of Affirmation*,

4. Waktu Berkualitas atau *Quality Time*,
5. Menerima Hadiah atau *Receiving Gifts*.

Dari yang disampaikan dalam paparannya, kelima bahasa cinta tersebut menjadi penting bagi bangunan komunikasi emosi antara anak dengan orangtua dan



keluarga. Pemahaman terhadap 5 bahasa cinta tersebut dapat dijadikan sebagai pintu, dimana orang tua dapat lebih efektif memberikan dorongan, panduan arah, dan motivasi bagi pertumbuhan buah hatinya secara maksimal dan optimal.



Super Camp 2024

Alhamdulillah, acara Super Camp TK B pada Jumat-Sabtu, 15-16 November 2024 berjalan dengan lancar dan sukses. Super Camp kali ini mengambil tema "**Anak Hebat Selalu Disiplin dan Suka Kerja Sama**" dengan setting dekorasi bertemakan sirkus menambah suasana seru dan menyenangkan.

Siswa TK B datang menggunakan kostum nuansa kotak-kotak pukul 13.30 di hari Jumat. Acara dimulai dengan pembacaan kalam illahi surat As Syam oleh ananda Kenjiro, Khay, Saka, Camilla, Ralia, Attar, Bilal, Safeeya, Anaia, Suri, dilanjutkan dengan sambutan Bu Rummyani kemudian perkenalan dengan kakak-kakak OSIS SMP Islam Tugasku yang menjadi pengajar di acara Super Camp.

Adzan Ashar memanggil, siswa TK B sholat berjamaah dengan kakak-kakak OSIS diimami oleh bapak guru. Setelah Ashar acara games per booth pun dimulai. Tersedia 6 booth dimana setiap booth akan diajarkan berbagai macam kegiatan lifeskill dan bermain musik. Setiap kelompok dimentori oleh 1 kakak SMP.

Chocolaterie D'Archie

Pertunjukan Seni SD angkatan 35 tahun 2024 berlangsung dengan baik, lancar, dan mengesankan di Gedung UBM, Jakarta Utara pada hari Minggu, 9 Juni 2024. *Alhamdulillah.*

Cerita yang diangkat berjudul **Chocolaterie D'Archie**, adalah kisah usaha keluarga, Kedai Cokelat yang melegenda di kotanya, yang dijalankan oleh kakak beradik, Archie dan Lily. Usaha penuh perjuangan dalam mempertahankan kepercayaan masyarakat.

Perjuangan tidak mengenal lelah dan tidak kenal putus asa dalam membuat menu unggulan membuat kedai cokelat menjadi

tujuan kunjungan masyarakat. Keberhasilan itu membuat pihak pesaing melakukan fitnah berupa gangguan dan hambatan dengan berbagai cara. Sehingga Archie dan Lily harus berurusan dengan pihak pemerintah kota dalam menegakkan kejujuran.

Pensi ini didukung oleh semua siswa SD Islam Tugasku. Sebagai pemeran cerita adalah kelas 6, angkatan 35 tahun pelajaran 2023/2024. Sementara adik kelas menjadi bagian dari cerita yang membuat jalannya pentas menjadi lebih semarak dan bermakna.



Membuat Cerita Bersama Nenek



Ada kegiatan seru di SD pada pagi hari ini, Jumat, 26 Juli 2024 yang berlokasi di Perpustakaan sekolah. Yaitu kegiatan menulis cerita. Kegiatan rutin. Namun yang membuat kegiatan tersebut seru dan sekaligus istimewa, tidak lain ini kegiatan menulis kolaborasi antara ananda dengan nenek atau eyang mereka. Ya, Kak Lala, yang menjadi tutor sekaligus pemandu kegiatan membuat acara ini memang supaya seru.

Kegiatan membuat cerita bersama eyang ini terbuka untuk semua siswa yang berminat, yang sudah diumumkan sejak bulan Mei 2024 lalu. Dan yang menjadi peserta ada sekitar 50 ananda, yang duduk mulai dari kelas 2 hingga kelas 5 SD. Sejak pagi, eyang-eyang datang ke sekolah bersamayang menjadi peserta kegiatan dengan semangat dan raut wajah yang sumringah. *Alhamdulillah.* Semoga acara bersama ini membuat para Eyang. semakin akrab. Aamiin.

BERBAGI BAHAGIA



Di tengah keramaian mall, pada hari Sabtu pagi tanggal 24 Agustus 2024, bersama perwakilan siswa-siswi SD Islam Tugasku, kami mengajak anak-anak yatim dan dhuafa di lingkungan Masjid Tugasku di Kelurahan Petukangan Utara, Jakarta Selatan, untuk merasakan kebahagiaan dengan mengajaknya berbelanja di Hypermart di kawasan Kreo,, Banten.

Di dalam mall yang dengan Cahaya mata bersinar penuh rasa takjub anak-anak menggenggam erat barang-barang yang mereka impikan. Setiap senyuman dan tawa mereka

menciptakan kenangan yang tak ternilai. Kami tidak hanya membawa mereka berbelanja, tetapi juga memberikan mereka momen kebahagiaan yang jarang mereka rasakan.

Ketika kami pulang, senyuman mereka adalah hadiah terindah yang kami bawa. Mereka bukan hanya meninggalkan mall dengan belanjaan, tetapi juga dengan rasa dicintai dan dihargai. Dalam setiap langkah kecil mereka, kami melihat kekuatan dan harapan—sebuah pengingat bahwa di balik setiap senyuman anak-anak ini, ada cerita tentang kekuatan dan keindahan kehidupan.

Festival Teater 2024

Tahun 2024, Teater Situs, Teater SD Islam Tugasku, kembali menjadi bagian dari peserta dari festival teater-anak tahunan, yang pada tahun 2024, Situs mendapat giliran untuk tampil pada Sabtu, 28 September 2024, pukul 11.00-12.00. Lokasinya di Gedung Kesenian Miss Tjitjih, Cempaka, Kemayoran, Jakarta Pusat.



Pada keikutsertaan tahun ini, Situs mengungkap cerita tentang kesuksesan Elisa, seorang anak yang tinggal di Wisma Yatim Piatu. Perjalanan suksesnya tidak serta merta, tetapi dengan perjuangan gigih dan konsisten. Judul ceritanya adalah Impian Elisa! Hadir tamu undangan pada pertunjukkan ini adalah;

1. Ibu Sri Kustiah, selaku Kepala Sekolah SDN

JATINEGARA KAUM II, Jakarta, yang juga adalah Ketua GLITER JAK (Guru Literasi Jakarta)

2. Ibu Farida M. Pd., selaku Plt Kasatlak Pendidikan di Kecamatan Pulogadung, Jakarta, dan
3. Pak Salikun, M.Si., selaku Kepala Bidang SD Dinas Pendidikan, Provinsi DKI Jakarta.

SD Islam Tugasku kelas 1-6 mengadakan kegiatan special Event dengan judul “Aku dan Dunia dengan tema “**The World Reflect to Me and Me Affect The World**” yang merupakan salah satu bagian P 5 (Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila). Berlangsung pada Kamis, 26 September hingga Jumat, 4 Oktober 2024. Berikut adalah kegiatan kami:

- **Kelas 1 belajar**, yang belajar tentang benua Afrika yang memfokuskan pada negara Mesir yang merupakan sebutan negara para Anbiya dan Negara 1000 Menara. Tentang letak geografis, sejarah Mesir dan Sejarah para Nabi yang berada di Mesir, makanan dan minuman khas Mesir. Hari pertama saat opening anak-anak menggunakan kostum seperti mumi di hari ke 2 menggunakan kostum ala Mesir, yang sangat menarik hingga dilakukan kegiatan *fashion show* mengapresiasi anak-anak dengan kostumnya.
- **Kelas 2, 30 September – 4 Oktober 2024** bertema besar “Aku dan Dunia” dengan topik mengeksplorasi negara Australia. *Alhamdulillah* berjalan dengan lancar dan siswa sangat antusias karena bisa mengenal negara Australia lebih. Di acara pembukaan, kami mengenakan kostum ala zookeeper. Selanjutnya di hari pertama siswa dibawa untuk mengenal Negara Australia sebagai sebuah benua yang memiliki suku aslinya yaitu Aborigin dan memiliki kemiripan dengan suku Asmat di Papua, bagian Timur Indonesia.
- **Kelas 4, bertema ASEAN.** Kegiatan *special event* diawali dengan *sharing session* antara anak-anak melalui tayangan video mengenai sejarah ASEAN. Untuk lebih fokus pada topik pembahasan, akhirnya kelas 4 memilih membahas mengenai negara Singapura, Malaysia, dan Thailand. Tentang Singapura, pembahasan berkenaan pengelolaan sampahnya, yang ditangani dengan sangat baik. Malaysia membahas mengenai kemajuan pendidikannya, di mana beberapa tahun yang lalu justru Malaysia yang mendatangkan guru-guru dan tenaga pengajar dari Indonesia. Sedangkan Thailand membahas mengenai kemajuannya sebagai negara pengekspor beras terbesar di Asia Tenggara.
- **Kelas 5, bertema Eropa.** Siswa melakukan virtual meeting via zoom dengan 2 orang alumni Sekolah Tugasku yang sedang belajar di negara Eropa, **Justin** dan **Ridwan**

Bagindo. Justin yang tinggal di Scotlandia dan Ridwan Bagindo yang tinggal di Jerman, berbagi cerita seru selama mereka tinggal dan belajar di negara Eropa dalam kegiatan “*Sharing Session Livin in Europe*”. Cerita yang sangat menginspirasi dan menumbuhkan semangat belajar dan bercita-cita tinggi untuk masa depan.

kelas VI SD Islam Tugasku semester 1 tahun pelajaran 2024/2025 dilaksanakan pada tanggal 30 September – 4 Oktober 2024 dengan mengusung tema besar “Aku dan Dunia”. Dalam kegiatan tersebut, siswa berkesempatan mengeksplorasi sebuah negara yang terletak di kawasan Asia Timur, yaitu Jepang. Siswa sangat antusias menyambut dan mengikuti kegiatan tersebut, karena dalam sepekan siswa diajak untuk mengenal dan mengupas lebih mendalam, khususnya tentang budaya baik yang dimiliki oleh masyarakat Jepang.



Pembelajaran Autentik

- Kelas 3 melakukan kegiatan autentik di lapangan TSF pada Rabu, 28 Agustus 2024. Kegiatan autentik yang menyenangkan tersebut berupa aktivitas:
 1. Bermain permainan tradisional,
 2. Piknik dengan makanan 4 sehat 5 sempurna,
 3. Memahami bilangan cacah dengan cara melakukan permainan,
 4. Memakai kalimat thoyyibah pada setiap kegiatan.
- Tujuannya kegiatan antara lain adalah; berkerjasama, saling membantu, melatih empati, saling menghargai satu sama lain, dan saling bertumbuh.
- Kelas 1 mengadakan kegiatan autentik “Buah Itu

Sehat” dengan tujuan anak-anak bisa menyukai buah dan menjadikan kebiasaan yang rutin untuk makan buah. Dalam kegiatan autentik yang dimulai dari tanggal 26- 30 Agustus 2024 Kelas 1 pertama diajak untuk mengetahui berbagai macam buah dan kandungan serta manfaatnya. Dalam penyampaian materi melakukan *games*, *ice breaking* atau pun materi dari narasumber yaitu dokter anak dan dokter gigi yang membahas pentingnya makan buah untuk kesehatan tubuh dan gigi.



Proyek Penguatan Profil Pelajar **PANCASILA**

- Rabu, 20 November 2024 menjadi puncak dari rangkaian kegiatan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) kelas 5 SD Islam Tugasku yang disajikan dalam kegiatan Selebrasi P5. Yang mengusung tema **Gaya Hidup Berkelanjutan** tentang Sosialisasi, Simulasi, dan Mitigasi Bencana yang berkolaborasi dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD)

DKI Jakarta. Kegiatan ini tersaji penampilan Assembly dari siswa kelas 5.

- Kamis, 21 November 2024, Kelas 4 menyelenggarakan Selebrasi P5 yang merupakan puncak dari rangkaian kegiatan pembelajaran di dalam kelas. Pada selebrasi yang mengangkat tema **Festival Nusantara** ini membahas tentang Keragaman Budaya Indonesia. Saat pembelajaran di kelas, peserta didik tidak hanya dibekali dengan materi berkenaan dengan tema yang dibahas, namun mereka juga melakukan aktivitas lain yang membuat semakin mengenal budaya Indonesia.



DISTANCE

Annual Show 2024 SMP Islam Tugasku menyajikan pertunjukan segar berlatar di sebuah universe, yaitu Universe TGK24. Sebuah pertunjukan yang disajikan dalam bentuk pameran karya dan drama musikal pada tanggal 11 Juni 2024 di Gedung Pewayangan Kautaman Taman Mini Indonesia Indah ini, mengisahkan seorang anak perempuan bernama Anindita yang masuk ke sebuah akademi yang sangat prestisius, Serious Canis Academy.

Drama musikal ini berjudul DISTANCE, mengisahkan perjalanan Anindita menemui dan memahami setiap unit yang ada di akademi tersebut. Unit-unit tersebut adalah;

1. Thunderbolt,
2. The commander,
3. The believer,

4. The Volks,
5. The Owl, dan
6. The Trance.

Semua unit ini saling bersaing sehingga terpecah belah. Namun, kehadiran Anindita dan 2 outsider berhasil menyatukan akademi dan mengubah mindset principal untuk mengubah peraturan sekolah.

Dengan proses yang sangat singkat SMP Islam Tugasku berhasil menampilkan sebuah pertunjukan yang ciamik, alur cerita yang segar dan dapat menonjolkan kemampuan semua siswa, dengan kostum yang eye catching, serta lagu-lagu yang diiringi live band. Semoga proses ini dapat menjadi pelajaran bermakna bagi siswa-siswi dan bapak ibu guru SMP Islam Tugasku



Live in Budaya Baduy

Tahun 2024, SMP Islam Tugasku memilih desa Ciboleger dan Kanekes di Kabupaten Lebak, Provinsi Banten sebagai lokasi **Live In** belajar lebih dalam tentang kearifan lokal suku Baduy.

Suku Baduy secara tradisional terbagi menjadi dua kelompok utama, yaitu Baduy dalam dan Baduy luar. Baduy dalam adalah Suku Baduy yang paling ketat dalam menjalankan adat dan tradisi. Sementara pada Baduy luar merupakan tempat pemegang teguh adat dan tradisi, namun lebih terbuka terhadap pengaruh dunia luar. Struktur pemerintahan Adat suku Baduy dipimpin oleh seorang kepala suku yang disebut sebagai Puun.

Live ini berlangsung mulai Selasa 19 November hingga Kamis, 21 November 2024. kegiatannya antara lain adalah bermalam di rumah warga, bermain permainan tradisional anak-anak setempat, mengaji bersama warga, dan sholat Isya berjama'ah.

Juga mengeksplorasi desa Marengo untuk mempelajari kearifan lokal suku Baduy luar, Dimana siswa melakukan studi pengetahuan mengenai pembuatan gula aren ciri khas suku Baduy, tabib, karinding, kolencer, arsitektur rumah, leuit, upacara adat, madu Baduy, menenun, dan honje pengganti sabun mandi.

Pada **Live In** terakhir, melakukan kegiatan *social service* beberapa lokasi. Tugasku Mengajar di SDN 02 Bojong Menteng, Lebak, Banten, yang terdiri dari 12 kelompok dengan didampingi oleh 6 guru dan sejumlah moms hebat dari di SDN 02 mulai dari kelas 1 sd. 6. Sementara adik SD diajar oleh kakak SMP, para guru juga diberikan pelatihan. Lokasi berikutnya di pesantren Salafiyah Al Amin disalurkan sumbangan berupa *goody bag*



alat kebersihan. Sedangkan santunan yatim, janda, dan dhuafa bertempat di musholla Al Barokah, Ciboleger, Lebak Banten.

Juga memberikan donasi untuk renovasi masjid, pembangunan jembatan, air bersih untuk madrasah, kanopi tempat mengaji, dan paket olahraga sebelum kami datang ke lokasi. Termasuk juga ananda hebat dari 6 kelompok ikut mendampingi prosesnya dan membantu bebersih musholla Al Barokah sebelum acara berlangsung.

S M P Islam Tugasku dan oleh tim medis dari **RS Jantung Jakarta** pemeriksaan kesehatan gratis bagi dewasa dan manula di desa Ciboleger, Lebak Banten. Beberapa orang tua yang berprofesi dokter juga turut membantu memeriksa kesehatan gigi bagi anak-anak dan memeriksa tumbuh kembang balita di Posyandu. Selain itu dibagikan *goody bag* makanan sehat penambah ASI dan mainan bagi balita. menjadi berkah dan manfaat untuk semua



Sustainability for A Better World

Tema event **Aku Dan Dunia**, berlangsung pada 30 September-4 Oktober 2024, adalah **“Terinspirasi dari dunia, menginspirasi dunia.”** Fokus pada Special event ini membahas mengenai **sustainability** atau **gaya hidup yang berkelanjutan**.

Di hari pertama kami mengundang narasumber dari **Deutsche Welle, Ka Hanafi** Untuk membahas mengenai keadaan dunia saat ini dan bagaimana peran aku di dunia. Kemudian kami juga mendapat kehormatan karena **Direktur UNIC, Mr. Miklos Gaspar** dapat sharing kepada kami mengenai 17 **SDG's**.

Alhamdulillah 5 siswa, (**Qiara, Roro, Dylan, Alisya, dan Adni**) berkesempatan untuk mengunjungi kantor UN di Jakarta karena dapat menjawab pertanyaan selama sesi kuis berlangsung. Selain itu kami juga berbagi praktek baik *sustainability* dengan SMP Negeri 13 Tangerang bersama Bapak Yusuf Yusyfa.

Untuk daur ulang kami melakukan kegiatan *workshop* mengenai **BSF (Black Soldier Fly)** atau maggot. Mereka praktik

memberi makan maggot dengan sisa makanan. Dari sini anak-anak diajarkan bahwa limbah sisa makanan dapat sangat bermanfaat dan didaur ulang oleh maggot. Kami juga mendatangkan narasumber hebat dari Den Maggots dipandu oleh ka Arie Romanov.

Sebagai praktik dari fokus hemat energi kami melakukan kunjungan ke museum Listrik dan Energi Baru yang berada di Taman Mini Indonesia Indah atau (TMII). Anak-anak mendapatkan penjelasan mengenai bagaimana mekanisme listrik dan yang terpenting adalah mengenai energi alternatif dan bagaimana kondisi energi saat ini. Setelah selesai menerima penjelasan siswa-siswi mendapatkan tugas berkelompok untuk membuat konten informatif mengenai energi baru dan energi alternatif.

Sedangkan untuk fokus mengenai produk ramah lingkungan, kami mengundang **@SweetSabrina**, sebuah komunitas yang memberikan pelatihan mengenai ecoprint dan kebetulan diketuai oleh salah satu wali murid kami yaitu, **Bu Sari** (Mama **Khansa** kelas 9B). Pada hari keempat ini anak-anak sangat antusias saat praktik membuat kain ecoprint yang berasal dari tumbuhan.

Aktivitas selanjutnya ialah, mencari persebaran produk ramah lingkungan di seluruh dunia kemudian kembali melakukan tagging map. Hari ini ditutup dengan membuat infografis mengenai ide inovasi produk ramah lingkungan. Ide ini merupakan original dari siswa-siswi.

Agenda *special event* ini ditutup dengan refleksi mengenai *sustainability*. Setiap siswa menuliskan aksi atau langkah nyata apa yang akan mereka lakukan dalam rangka gaya hidup yang berkelanjutan. Kami mencoba berkomitmen dengan aksi yang sudah dipilih demi kehidupan yang lebih baik di masa yang akan datang.



BERSAMA Sekolah Komunitas

SMPI Tugasku bersama dengan SMPN 99 Jakarta, SMP Don Bosco, dan SMP Muhammadiyah 39 merupakan sekolah yang tergabung dalam sekolah komunitas. Sinergi ini mengagendakan kegiatan kolaborasi dengan membuat acara. Penyelenggara acara ini dilakukan secara bergantian.

Tahun ini, program pertama diamanahkan pada SMPI Tugasku. Kami menyelenggarakan Program Native Speaker dengan mengundang Mr. Mustafa yang berasal dari Belgium. Dalam kegiatan ini para perwakilan siswa dari keempat sekolah belajar untuk berperan aktif mempraktikkan kemampuan speaking dengan berdiskusi dan mengerjakan proyek singkat dalam bentuk kelompok kolaborasi.



Alhamdulillah para siswa antusias dan menjalin silaturahmi antar siswa karena mengikuti agenda ini. Agenda ini dilaksanakan pada tanggal 8 Mei 2024.

Program kedua diselenggarakan oleh SMP Muhammadiyah 39 pada tanggal 19 Juli 2024. Agenda tersebut ialah olahraga pagi Bersama dengan pemanasan dan senam. Acara dilaksanakan di lapangan SMP Muhammadiyah 39 Jakarta. Para perwakilan siswa menjalani pagi yang

berbeda dari biasanya karena agenda ini, dan lagi-lagi mendapatkan teman baru. Alhamdulillah.

Semoga silaturahmi ini dapat terus berjalan dan bermanfaat bagi sekolah maupun peserta didik dari keempat sekolah.

Traktir Adik Yatim

Berbagi kebahagiaan bisa dilakukan dengan beragam cara. Dalam rangka memperingati tahun baru Islam dan tanggal 10 Muharram, pada hari Selasa (06/08/2024), SMP Islam Tugasku berbagi kebahagiaan dengan mentraktir adik-adik yatim dari Rumah Perubahan dan adik-adik dari Rumah Singgah Bunda Peduli.

Sebanyak 148 siswa menemani 30 adik untuk bergembira di tempat bermain, berbelanja kebutuhan pribadi dan sekolah, bersantap makan siang, dan menonton film anak bersama. Terlihat bagaimana cara ananda berkerjasama dalam kelompoknya serta cara berkomunikasi dengan adik yatim. Setiap kelompok siswa dan adik yatim juga ditemani oleh seorang guru atau orang tua siswa. Pada kegiatan terakhir, teman-teman dari kelas 6 SD Islam Tugasku juga ikut dalam menonton film anak bersama. Terlihat semua tersenyum gembira dan bahagia dalam kegiatan ini.

Semoga semakin tumbuh rasa empati dan keinginan untuk berbagi pada sesama dalam diri ananda siswa-siswi SMP Islam Tugasku. Terima kasih kami ucapkan kepada Rumah Perubahan dan Rumah Singgah Bunda Peduli, serta POMG dan WOTK SMP atas dukungannya.



Ki ora! Aotearoa

Alhamdulillah setelah 3 tahun kegiatan study visit SMP Islam Tugasku dapat terlaksana kembali di Awatapu College. Tahun ini, 20 siswa dan 3 guru pendamping dengan 16 hari perjalanan dr 20 Juni s.d 6 Juli 2024. Ini merupakan perjalanan kami terlama dengan transit Sydney, Auckland and terakhir kita menggunakan pesawat Air New Zealand menuju kota tujuan, Palmerston North dengan suhu 4 derajat celcius. Kami langsung dijemput dengan wajah ramah dan warm welcome dari orangtua asuh kami.

Day 1, Weekend seluruh siswa bersama dengan orangtua asuh masing-masing alhamdulillah seluruh siswa survive dan saatnya hari Senin, day 2 hari orientasi pertama kami di kelas Internasional Awatapu College school tour untuk semua kelas yang akan seluruh siswa sit in selama 2 minggu di Sekolah ini. Anak-anak hebat langsung bisa adjust dengan cuaca meskipun kami sudah prepare obat-obat lengkap yang diresepkan dari Jakarta supported by Rumah Sakit Jantung Jakarta

Hari selanjutnya, kami melakukan Palmy City Tour dengan mengunjungi seluruh spot turis di Palmy city provider yang diarrange oleh city council dan ditutup dengan kegiatan di "Youth Space" managedby city library spot aktivitas remaja dan free seperti; band, ping ping spot, IT spot, accessories spot, game dan reading spot.

Awatapu College juga memberikan edukasi kepada siswa dan siswi study visit dengan memberikan trip menarik perjalanan dengan bus menuju Te papa museum, Weta Workshop dan Wellington city tour. Kami diberikan penjelasan detail *make up creation, sound effect, digital and*

animation effect.

Museum Te papa merupakan salah satu museum terkenal di dunia yang dikunjungi lebih dari 34 juta pengunjung dari berbagai dunia dan salah satu museum Eksebisiterfavorit yang menarik kunjungan wisata ke-26 di dunia. Kami semua sangat takjub dengan tentara Raksasa, storytelling baik suara dan foto yang sangat terlihat hidup dengan kualitas 5Dnya di setiap eksebisinya.

Obat rindu saat kami bertemu dengan komunitas Indonesia yang diketuai Ibu Diandi Palmy. Yang membantu kami mengenang kampung halaman dengan cinta rasa khas makanan Indonesia, berupa nasi kuning, nasi rames dan bakwan. Apabila kami nanti akan kuliah di luar negeri Indonesia tetap di hati kami. *Study Visit New Zealand "Learning Beyond Border"*.

Sebagai kenangan kami, suka duka melewati imigrasi Australia yang sangat ketat dengan pemeriksaan ganda dari ujung rambut sampai sepatu. Hal itu semua akan menjadi kenangan 20 siswa dan 3 guru dengan perjalanan paling berkesan hidup 16 hari dengan HF tanpa sambal dengan selera lokal (*no mecin*). Written by; Ibu Putri Widyastuti

